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現行の中学校給食の喫食率
向上のために

冬季の温度改善を！



通告内容 これまで現行の中学校給食の改善に向けさまざま
取り組みを行ってきた。2018年度〜2021年度で
は喫食率はどのように変化したか。



喫食率は何%必要か。



喫食率向上のために
…。
■冬場は外気温の影響を受け、配膳室の温度が低
いことで給食の温度も低くなりがち。
→白飯の保温剤を増やせないか
→おかずの温度が低くなりすぎないよう、配膳室
の室温を工夫できないか
■配膳室に取りにいくのが大変だという声。
→配膳室から遠いクラスだけで良いので、お昼の
前に教室に運べないか
■喫食時間が短いという声
→時間を見直すとのことであったが、すでに学校
ごとに差がある中で、どのような基準で見直しを
する︖

9月実施

堺 24.50%
木曽 17.60%
薬師 28.60%
南 21.80%
町田第二 40.60%

平均 26.62%

10月実施

小山 25.60%
小山田 24.60%
鶴川第二 22.20%
南大谷 31.10%
町田第三 39.70%

平均 28.64%

11月実施

山崎 27.70%
金井 34.60%
真光寺 20.80%
南成瀬 34.40%
成瀬台 44.80%

平均 32.46%

12月実施
鶴川 44.80%
町田第一 48%

平均 46.40%

1月実施
忠生 48.10%
つくし野 43.30%

平均 45.70%

「注文したくない/どちらかといえば注文したくない」と回答した
人の主な理由（二つまで）として「冷たいから」を選択した生徒。

中学校給食無料試食会事業の際に行った
「中学校給食に関するアンケートのお願い」の回答結果より
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